

Rencontre avec des milliers de femmes et de jeunes filles à l'occasion de la naissance de Sayeda Fatima - 17 /Dec/ 2024

Le Guide suprême de la Révolution islamique, Son Éminence l'Ayatollah Khamenei, a rencontré des milliers de femmes et de jeunes filles, saluant en elles l'esprit de résistance et de dévotion incarné par Sayeda Fatima Zahra (que la paix soit sur elle), qu'il a décrite comme « l'une des merveilles de la création ». Il a réaffirmé les principes fondamentaux de l'islam concernant les femmes, soulignant que « dans la vision islamique, l'homme et la femme sont des compléments l'un de l'autre, et qu'aucune distinction n'existe entre eux dans leur quête d'une vie vertueuse, ni dans leurs capacités intellectuelles et spirituelles, que ce soit dans les domaines scientifique, culturel, artistique, socio-politique, économique ou international. »

Le Guide suprême a également condamné avec fermeté les crimes persistants du régime sioniste et des États-Unis dans la région, dénonçant le soutien apporté par certains à ces entités oppressives. « Le régime sioniste, dans son illusion, croit pouvoir encercler et anéantir les forces du Hezbollah via la Syrie, mais c'est Israël lui-même qui sera anéanti », a-t-il déclaré.

En ouverture de son allocution, le Guide suprême a salué l'assemblée à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de Sayeda Fatima Zahra (que la paix soit sur elle), qualifiant cette réunion de « très bonne et enthousiasmante ». Il a également pris en compte les interventions de sept femmes présentes, qui ont abordé des sujets cruciaux tels que la « protection de la famille dans l'espace numérique », « la croissance de la population », « les défis des femmes dans le domaine artistique » et « la facilitation du mariage ». Il a insisté sur le fait que « les responsables du bureau du Guide et des institutions concernées doivent examiner et prendre en compte sérieusement les points pertinents soulevés par ces femmes. »

L'Ayatollah Khamenei, a rendu hommage à la figure emblématique de Sayeda Fatima Zahra (que la paix soit sur elle), la décrivant comme « un phénomène prodigieux de la création ». Il a souligné : « Qu'une jeune femme puisse atteindre un tel niveau de spiritualité et de proximité divine que, selon les traditions chiïtes et sunnites, sa colère reflète celle de Dieu et sa satisfaction celle du Seigneur, est une réalité à la fois grandiose et mystérieuse. »

Le Guide suprême a ensuite énuméré les qualités exceptionnelles de Sayeda Fatima (que la paix soit sur elle), notamment « son soutien indéfectible au Prophète (que la paix soit sur lui) dans les épreuves », « son engagement aux côtés de l'Imam Ali (que la paix soit sur lui) dans le jihad », « son adoration si intense qu'elle éblouissait les anges », « ses sermons d'une éloquence et d'une profondeur incomparables », et « son rôle crucial dans l'éducation des Imams Hassan et Hussein (que la paix soit sur eux) ainsi que de Sayeda Zaynab (que la paix soit sur elle) ». Il a affirmé : « De son enfance à sa jeunesse, en passant par son mariage et son mode de vie, elle incarne le modèle ultime, le plus beau et le plus parlant pour toute femme musulmane. »

Abordant ensuite les enjeux contemporains liés à la condition féminine, le Guide suprême a dénoncé les manipulations des puissances impérialistes. Il a déclaré : « Les capitalistes et les politiciens à leur service, grâce à leur contrôle des médias influents, masquent sous des apparences philosophiques et humanistes leurs intentions criminelles et corruptrices. Leur objectif est d'intervenir dans les affaires des femmes à l'échelle mondiale, de les orienter selon leurs intérêts et d'en tirer des profits illégitimes. »

L'Ayatollah Khamenei, a une nouvelle fois démasqué les pratiques hypocrites et malhonnêtes des puissances colonialistes et capitalistes occidentales. Il a dénoncé leur exploitation des femmes sous le faux prétexte de liberté et d'indépendance, déclarant : « Sous le couvert de slogans émancipateurs, ces forces impérialistes ont poussé les

femmes dans les usines pour répondre à leurs besoins en main-d'œuvre à bas coût, tout en prétendant œuvrer pour leur émancipation. Cette hypocrisie est une constante dans leur approche. »

Il a également rappelé un précédent historique révélateur : « Il y a environ deux siècles, le slogan de libération des esclaves aux États-Unis cachait en réalité l'objectif de transférer les anciens esclaves des plantations du Sud vers les usines du Nord. Aujourd'hui, derrière les slogans féministes et les discours sur les droits des femmes, se cachent des motivations tout aussi inhumaines et politiques, dont certaines sont déjà visibles et d'autres se révéleront avec le temps. »

Réaffirmant la nécessité de promouvoir une compréhension claire de la vision islamique de la femme, le Guide suprême a insisté : « Il est essentiel de diffuser et d'ancrer dans la société la logique islamique concernant les femmes, et d'agir en conséquence. Heureusement, depuis la Révolution islamique, des efforts considérables ont été déployés dans ce sens. »

Le Guide suprême a ensuite souligné l'importance du concept de « zawjiya » (couple) dans l'islam, le décrivant comme « le premier principe fondamental de la charte islamique concernant les femmes ». Il a expliqué : « Selon de nombreux versets du Coran, l'homme et la femme sont issus de la même essence, formant un couple complémentaire et uni. Cette complémentarité divine aboutit à la création d'une troisième entité sacrée : la famille. »

Il poursuit en soulignant que « la formation d'une famille est une tradition divine, profondément enracinée dans la culture iranienne, où l'attachement à la famille est un pilier essentiel de la force et de la richesse culturelle de la nation. »

L'Ayatollah Khamenei, a une nouvelle fois mis en lumière les principes fondamentaux de l'islam concernant les femmes. Il a souligné que « l'islam ne reconnaît aucune différence entre les hommes et les femmes dans leur quête spirituelle, leur élévation humaine et leur accès à une vie vertueuse ». Il a ajouté : « Malgré les différences physiques, les femmes et les hommes possèdent des capacités intellectuelles, pratiques et créatives illimitées, ce qui permet aux femmes de jouer un rôle essentiel, et parfois même obligatoire, dans des domaines aussi variés que la science, la politique, l'économie, la culture, l'art et les affaires internationales. »

Le Guide a également réfuté toute idée de supériorité d'un genre sur l'autre au sein de la famille, affirmant que « les rôles distincts des hommes et des femmes ne justifient en aucun cas une hiérarchie. Les deux jouissent de droits égaux dans le cadre familial. Cependant, sur le plan émotionnel, l'islam considère la femme comme une fleur précieuse, dont la grâce et la beauté doivent être chéries et préservées au sein du foyer. »

Abordant la question des interactions entre les sexes, le Guide a rappelé que « l'islam insiste sur des principes tels que le hijab, la pudeur et la modération du regard, qui visent à préserver la dignité et l'harmonie sociale ». Il a toutefois noté que « les dérives observées aujourd'hui en Occident sont un phénomène récent. Les œuvres littéraires des siècles passés montrent que l'Occident avait lui aussi des normes strictes concernant les relations entre les sexes. »

Le Guide suprême a également célébré la « valeur spirituelle de la maternité », la décrivant comme « un honneur d'une immense importance ». Il a dénoncé les tentatives de certains, influencés par les politiques capitalistes et colonialistes, de « discréditer la maternité ». Il a rappelé que « dans l'islam, la maternité est un rôle sacré, et que le paradis se trouve sous les pieds des mères. Cela reflète l'importance de l'amour, du respect et de l'obéissance envers les mères. »

Le Guide a salué les progrès remarquables des femmes iraniennes après la Révolution, attribuant ces avancées à la vision islamique. Il a souligné que « le rôle des femmes dans les luttes révolutionnaires et la victoire de la Révolution a été déterminant. Alors que certains s'opposaient à leur participation aux manifestations, l'Imam Khomeini, avec sa

sagesse visionnaire, a fermement soutenu leur présence active. »

Dans la continuité de son discours, le Guide suprême de la Révolution islamique, Son Éminence l'Ayatollah Khamenei, a rendu un vibrant hommage au rôle central des femmes dans la victoire de la Révolution. Il a déclaré : « C'est l'entrée des femmes sur la scène qui a mobilisé leurs époux et leurs enfants, faisant ainsi des femmes les véritables architectes de la victoire révolutionnaire. »

Le Guide a également salué les contributions remarquables des femmes dans les domaines politique et international, ainsi que leur engagement lors d'événements historiques tels que la Défense sacrée, la défense des sanctuaires et les luttes politiques. Il a affirmé : « Les femmes iraniennes ont su préserver leur identité, leur culture et leurs traditions ancestrales grâce à leur dignité, leur pudeur et leur chasteté. Contrairement à de nombreux pays occidentaux, elles sont restées immunisées contre les dérives modernes, et, avec la grâce divine, elles continueront sur cette voie vertueuse. »

Évoquant l'excellence des femmes dans les domaines académiques et religieux, le Guide a souligné : « Aujourd'hui, le nombre de femmes mujtahid (juristes islamiques) est significatif. Nous croyons même que sur des questions spécifiquement féminines, où les hommes peuvent manquer de discernement, les femmes devraient suivre les avis des mujtahid femmes. »

Il a également mis en avant les progrès impressionnants des femmes scientifiques, professeures, écrivaines, poètes et artistes, tout en conservant leur piété, une situation incomparable à celle d'avant la Révolution. Cependant, il a averti : « L'ennemi n'est pas inactif. Ayant compris que les moyens matériels comme la guerre, les bombardements ou les divisions ethniques ne pouvaient vaincre la Révolution, il recourt désormais à des tactiques plus insidieuses : propagande, tentations et slogans trompeurs. »

Le Guide suprême a dénoncé les prétendues défenses des femmes utilisées pour justifier des troubles dans certains pays, qualifiant ces actions de « slogans mensongers des ennemis ». Il a exhorté : « Les filles, les femmes, les professeures, les étudiantes et toute la communauté féminine doivent rester vigilantes face aux tentations et aux méthodes surnoises de la guerre douce visant à saper les valeurs islamiques. »

En conclusion, le Guide a abordé les défis régionaux, affirmant : « Les ennemis, avec leurs crimes en Syrie et le soutien inconditionnel des États-Unis et du régime sioniste, ont cru que la résistance était vaincue. Ils se trompent lourdement. »

Il a rendu hommage à l'esprit indomptable des martyrs de la résistance, déclarant : « Sayed Hassan Nasrallah et Al-Sinwar ont quitté ce monde, mais leur esprit et leur pensée demeurent vivants. Leur chemin de résistance continue, et leur héritage inspire les générations futures. »

Le Guide de la Révolution a également salué la résistance héroïque de Gaza face aux attaques quotidiennes du régime sioniste, ainsi que la persistance de la résistance libanaise. Il a averti : « Le régime sioniste, dans son illusion, croit pouvoir utiliser la Syrie comme tremplin pour encercler et anéantir le Hezbollah. Mais c'est Israël lui-même qui sera anéanti. »

Réaffirmant le soutien inconditionnel de l'Iran aux combattants palestiniens et aux moudjahidines du Hezbollah, le Guide a promis que « la République islamique continuera à fournir tout le soutien et l'aide nécessaires à nos frères et sœurs en résistance ». Il a exprimé l'espoir que « les moudjahidines vivront pour voir le jour où l'ennemi vil sera piétiné sous leurs pieds. »

Avant que le Guide suprême ne prenne la parole, six activistes engagées dans les domaines liés aux femmes et aux jeunes filles ont partagé leurs réflexions sur des sujets cruciaux. Parmi les thèmes abordés figuraient « le modèle de

la femme musulmane révolutionnaire », « les défis de l'espace numérique pour les femmes, la famille et les enfants », « le renforcement de l'institution familiale pour résoudre les problèmes démographiques », « la valorisation des talents artistiques des femmes et le soutien aux œuvres théâtrales mettant en avant les femmes », « la facilitation du mariage et le rôle des intermédiaires », ainsi que « la réforme des programmes scolaires pour les filles afin de renforcer leur identité culturelle ».

En outre, Mme Aida Sorour, mère de deux martyrs libanais, a pris la parole au nom des femmes de l'axe de la résistance. Dans un témoignage poignant, elle a exprimé sa ferme conviction en la continuité et la victoire ultime de la résistance, rappelant que « le sacrifice des martyrs n'est pas vain et que leur esprit continue de guider la lutte pour la justice et la liberté ».